



Manifiesto

Día Nacional del Tercer Sector

Hoy 9 de octubre es
el Día Nacional del Tercer Sector.
El tercer sector está formado por
las asociaciones y las fundaciones.

Se llama así porque:

- El primer sector es la administración pública.
Por ejemplo: ayuntamientos y ministerios.
- El segundo sector son las empresas privadas.

Las organizaciones del tercer sector:

- Defienden los derechos y los intereses de las personas.
Por ejemplo: asociaciones culturales,
deportivas o de ocio.
- No son parte de la administración pública.
- Aunque necesitan dinero para funcionar,
no quieren ganar dinero con su trabajo,
como las empresas.

En este día, queremos unirnos y poner en valor
lo importante que es el tercer sector.

Existen miles de personas voluntarias y profesionales
que colaboran para que nuestro mundo sea mejor.



El trabajo del tercer sector es importante:

- Por el apoyo que dan a las personas en los momentos difíciles.
- Por las aportaciones que hace para mejorar las políticas públicas.

En este día, queremos pedir más y mejores derechos para todas las personas.

Derechos como:

- Los económicos.
Por ejemplo: acabar con la pobreza.
- Los culturales.
Por ejemplo: disfrutar de libros fáciles de entender.
- Los medioambientales.
Por ejemplo: respirar aire limpio.

Además, apostamos por el diálogo civil para mejorar el mundo.

Esto significa que el Gobierno y las empresas antes de tomar medidas deben consultar al tercer sector.

Esa colaboración es importante para que las voces de muchas personas sean escuchadas y tenidas en cuenta.



También pedimos dinero suficiente para responder a todos los problemas que nos encontramos. Debemos revisar el modelo para que las organizaciones consigan el dinero que necesitan.

Y siempre debemos recordar que las personas deben estar en el centro. Sobre todo, las personas con más dificultades.

En resumen, hoy Día Nacional del Tercer Sector queremos destacar:

- El apoyo que da el tercer sector a las personas con dificultades es muy importante.
- El tercer sector también hace aportaciones a las políticas.
- El tercer sector debe estar unido.
- Pedimos más y mejores derechos.
- El Gobierno y las empresas deben consultar siempre sus propuestas al tercer sector.
- Debemos revisar la forma de conseguir el dinero que las organizaciones necesitan para funcionar.
- Las personas deben estar siempre en el centro. Sobre todo, las que tienen más dificultades.